

Speaker Moore 34242

User Manual

It is recommended to read this user manual carefully and keep it for future reference.

This device is intended for use as a speaker. Other applications are not permitted.

Product Overview:

Indicator Light
Type C Input
Functional light



Specifications:

Bluetooth Version 5.0
Charging voltage: 5V
Lithium battery 300mAh 3.7V
Working Time: 2-3h
Operating distance: up to 10 meters
Frequency: 20Hz-20KHz
Impedance: 40hms
Power output: 3W
SNR:80dB

Artikel 34242, Lautsprecher

Es wird empfohlen, dieses Benutzerhandbuch sorgfältig zu lesen und zum späteren Nachschlagen aufzubewahren.

Dieses Gerät ist für die Verwendung als Lautsprecher vorgesehen. Andere Anwendungen sind nicht zulässig.

Produktübersicht:
AN/AUS-Taste
Funktionsleuchte
Typ C – Eingang



Technische Spezifikationen:

Bluetooth Version 5.0
Ladespannung: 5V
Lithiumbatterie 300mAh 3,7V
Betriebsdauer: 2-3h
Reichweite: bis zu 10 Meter
Frequenz: 20Hz-20KHz
Impedanz: 40hms
Leistungsabgabe: 3W
SNR:80dB

Operation:

Long press the ON/OFF button to power on the speaker. From the Bluetooth menu of your device, search for new devices and select BT3 4242 to pair. Once they are paired successfully, you will hear a notification sound and the blue indicator light will remain on.

Long press the ON/OFF button to power off the speaker. Note: volume and next/previous track must be controlled from your mobile device.

Charging:

Use the cable provided for charging. Connect the USB cable to computer / AC adapter. Connect the Type C end of this cable into the USB C port of your device.

During charging, the red indicator light will stay on. When the speaker is fully charged the indicator light will turn off.

Inbetriebnahme:

Drücken Sie lange auf die EIN/AUS-Taste, um den Lautsprecher einzuschalten. Suchen Sie im Bluetooth-Menü Ihres Geräts nach neuen Geräten und wählen Sie „BT 34242“ zum Kopplern aus. Nach erfolgreicher Kopplung hören Sie einen Benachrichtigungston und die blaue Anzeige leuchtet.

Drücken Sie lange auf die EIN/AUS-Taste, um den Lautsprecher auszuschalten. Hinweis: Lautstärke und nächster/vorheriger Titel müssen über Ihr Mobilgerät gesteuert werden.

Aufladen:

Verwenden Sie zum Aufladen das mitgelieferte Kabel. Schließen Sie das USB-Kabel an den Computer/Netzadapter an. Schließen Sie das Typ-C-Ende dieses Kabels an den USB-C-Anschluss Ihres Geräts an. Während des Ladevorgangs leuchtet die rote Kontrollleuchte. Wenn der Lautsprecher vollständig aufgeladen ist, erlischt die Anzeigeluchte.

Troubleshooting:

Fault	Solution
Unable to pair with other devices.	1. Check whether the speaker is still in the process of search or switch it off and on again. 2. There are too many Bluetooth devices in the proximity that cause difficulty in connection. Turn off other Bluetooth devices.
The sound is low or distorted.	4. Check the Bluetooth device volume and then adjust it to an appropriate level. 5. Recharge the battery.
Occasionally the music stops.	6. Check whether the speaker effective transmission range is exceeded or if there is an obstacle between the speaker and other Bluetooth devices.

Fehlersuche:

Störung	Lösung
Die Kopplung mit anderen Geräten ist nicht möglich.	1. Prüfen Sie, ob sich der Lautsprecher noch im Suchvorgang befindet, oder schalten Sie ihn aus und wieder ein. 2. Es befinden sich zu viele Bluetooth-Geräte in der Nähe, die Schwierigkeiten bei der Verbindung verursachen. Schalten Sie andere Bluetooth-Geräte aus.
Der Ton ist leise oder verzerrt.	4. Überprüfen Sie die Lautstärke des Bluetooth-Geräts und stellen Sie sie auf einen angemessenen Pegel ein. 5. Laden Sie den Akku wieder auf.
Gelegentlich stoppt das Abspielen der Musik.	6. Prüfen Sie, ob die effektive Übertragungsbereichweite des Lautsprechers überschritten ist oder ob sich ein Hindernis zwischen dem Lautsprecher und anderen Bluetooth-Geräten befindet.

Warnings:

- Do not expose this product to rain or damp conditions.
- Prevent this item from falling as it could cause serious damage.
- Do not dismantle, repair or modify this product by yourself, contact an authorized specialist.
- In order to avoid any risk, do not dispose of this product inappropriately as there is a built-in Lithium battery.
- Clean the speaker with a dry cloth.
- Do not place this item near sources of heat or expose to direct sunlight.
- Do not insert any metal objects into this device as there is a risk of causing a short circuit in the unit.
- Keep out of reach of children.

Battery information:

Importer:
Macma, Frankenstraße 146, DE 90461 Nürnberg
Email: info@macma.de
macmaworld.com



Warnungen:

- Setzen Sie dieses Produkt nicht Regen oder Feuchtigkeit aus. Lassen Sie das Gerät nicht fallen, da dies zu schweren Schäden führen kann.
- Demontieren, reparieren oder verändern Sie dieses Produkt nicht selbst, sondern wenden Sie sich an einen autorisierten Fachmann.
- Reinigen Sie den Lautsprecher mit einem trockenen Tuch.
- Stellen Sie das Gerät nicht in der Nähe von Wärmequellen auf und setzen Sie es keinem direkten Sonnenlicht aus.
- Stecken Sie keine Metalle/Objekte in dieses Gerät, da die Gefahr eines Kurzschlusses besteht.
- Außerhalb der Reichweite von Kindern aufbewahren. Reinigen Sie das Gerät mit einem feuchten Tuch und verwenden Sie keine scharfen Reinigungsmittel.

Battery capacity: 300mAh(not chargeable)
Geographical location of the battery producing factory: Shenzhen

Battery category : Lithium-ion and product identification: 602030
Weight: 6.6g
Date of production of the batteries : 03/2024
Battery manual: Use a tool to unscrew the back screw, then remove the battery

Fire extinguishing agents: Water

Chemical composition:

Lithium Cobalt Oxide 35.5%
Aluminum Foil 9%
1,1-Difluoroethylene polymer 1%
Graphite 18%
Copper Foil 15%
Styrene-Butadiene polymer 1.5%
Lithium hexafluorophosphate 2.8%

Informationen zur Batterie:

Importeur:
MACMA, Frankenstraße 146, DE 90461 Nürnberg
e-mail: info@macma.de, macmaworld.com
Batteriekapazität: 300mAh (nicht wiederaufladbar)
Geographischer Standort der Batterieerzeugung: Shenzhen, China

Batteriekategorie: Lithium-Ionen,
Produktidentifikation: 602030
Gewicht: 6,6g
Produktionsdatum: 03/2024
Feuerlöschmittel: Wasser
Chemische Zusammensetzung:
Lithium-Kobalt-Oxid 35,5%
Aluminium-Folie 9%
1,1-Difluorethylen-Polymer 1%
Graphit 18%
Kupfer-Folie 15%
Styrol-Butadien-Polymer 1,5%
Lithiumhexafluorophosphat 2,8%

Ethylene carbonate 5%
Dimelene carbonate 5%
Carbonate, methyl ethyl 5%
Nickel 2.2%

Disposal:

Dispose of the item according to the regulations in force in your country. Paper/cardboard belongs to the wastepaper, foils into the collection of recyclables. The item must not be disposed of with normal household waste but must be returned for recycling at a collection point for electronic waste or a recycling center. Batteries/rechargeable batteries are not household waste and must be returned to a collection point in the city, town or trade.

The Declaration of Conformity for this product can be found at: <http://data.promotray.de/Konformitaetserklaerungen/34242.pdf>

EasyGifts, Frankenstraße 146, DE 90461 Nürnberg

reg.no.:72005675



Ethylenkarbonat 5%
Dimelnenkarbonat 5%
Karbonat, Methyläthyl 5%
Nickel: 2,2%

Entsorgungshinweis:

Entsorgen Sie den Artikel gemäß den in Ihrem Land geltenden Vorschriften. Papier/Karton gehört zum Altpapier, Folien in die Wertstoffsammlung. Der Artikel darf nicht mit dem normalen Hausmüll entsorgt werden, sondern muss bei einer Sammelstelle für Elektronikschrott oder einem Recyclingzentrum zum Recycling abgegeben werden. Batterien/Akkus sind kein Hausmüll und müssen bei einer Sammelstelle der Stadt, Gemeinde oder des Gewerbes abgegeben werden.

Die Konformitätserklärung zu diesem Produkt finden Sie unter: <http://data.promotray.de/Konformitaetserklaerungen/34242.pdf>

EasyGifts, Frankenstraße 146, DE 90461 Nürnberg